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Guillermo Blanco pide la reparación inmediata del puente levadizo 
de Raos y compensaciones para los pescadores por los daños 
derivados de su mal funcionamiento 
 
Felipe Piña insta a la alcaldesa de Santander a secundar como diputada las propuestas del 
PRC en defensa del Barrio Pesquero 
 

Santander, 7 de marzo de 2025 

El diputado y portavoz del PRC en materia de Pesca, Guillermo Blanco, ha urgido al Gobierno 
de Cantabria a impulsar la reparación inmediata del puente levadizo de Raos y habilitar ayudas 
económicas para compensar a la flota pesquera de Santander por los daños derivados del mal 
funcionamiento de esta infraestructura, como consecuencia de las averías que impiden el 
acceso y salida de los barcos de mayor altura y la falta de coordinación con el sector sobre sus 
horarios de apertura. 
 
“Los pesqueros llegan después de una o varias jornadas de faena y tienen que hacer esperas 
que desesperan en la dársena del puerto para entrar y descargar”, ha asegurado el 
parlamentario regionalista, quien ha recordado que el nivel del puente impide el acceso de 11 
de los 25 barcos que conforman la flota santanderina cuando está cerrado, una limitación que 
ha provocado en los últimos años la reducción del número de embarcaciones que operan en 
Santander y “numerosos desencuentros con los pescadores”. 
 
Blanco ha comparecido en rueda de prensa junto al portavoz municipal del PRC en Santander, 
Felipe Piña, para dar a conocer la moción que defenderá en el Pleno del próximo lunes para 
plantear soluciones a esta situación, que pasan por la intermediación del Gobierno de 
Cantabria con la Autoridad Portuaria para impulsar la reparación urgente del puente y la 
habilitación de compensaciones para ayudar a los pescadores a afrontar las pérdidas sufridas 
como consecuencia de las averías. 
 
La iniciativa reclama además un plan de mantenimiento que garantice el correcto 
funcionamiento de la infraestructura a largo plazo y la coordinación con la Cofradía de 
Pescaderos de un horario de apertura que facilite el trabajo diario de los pesqueros y evite las 
“restricciones unilaterales”. 
 
El Grupo Regionalista demanda también la habilitación de un espacio alternativo de carga, 
descarga y almacenamiento seguro “a pie de muelle”, con servicio de transporte de la pesca 
y el material empleado por los pescadores en su actividad mientras tengan que desplazarse a 
una dársena externa por la imposibilidad para acceder al puerto. 
 
Guillermo Blanco ha sumado a las deficiencias del puente levadizo la falta de mantenimiento 
en las instalaciones del puerto pesquero que hacen que los pescadores se sientan como “un 
estorbo para la Autoridad Portuaria”, por lo que la instado al Ejecutivo cántabro a actuar y 
“defender al sector primario, que es lo que le corresponde a la Consejería de Pesca”. 
 
Finalmente, ha pedido la ejecución de las partidas económicas incluidas por el PRC en el 
presupuesto de 2025, por importe superior a los 100.00 euros, para pagar una deuda con la 



 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

Federación Cántabra de Pescadores y permitir el regreso a esta entidad y financiar la compra 
de traspaletas eléctricas que ayuden en las tareas de carga y descarga. 
 
Apoyo de la alcaldesa 
Por su parte, el portavoz municipal del PRC en el Ayuntamiento de Santander ha recalcado 
que la situación del puerto pesquero se ha convertido en un “problema acuciante” para la 
ciudad y sus pescadores, por lo que ha pedido a la alcaldesa, Gema Igual, “también diputada”, 
que escuche las propuestas regionalistas y “defienda al Barrio Pesquero y la zona de Castilla-
Hermida” en el Parlamento.   
 
Piña se ha referido a la actual relación entre el Ayuntamiento y la Autoridad Portuaria como 
un “bálsamo de buenas voluntades”, pero ha lamentado que el “proyecto estrella” de la 
primera reunión del foro Puerto-Ciudad haya sido la construcción de una rotonda y la 
rehabilitación de los accesos al Faro.  
 
A su juicio, es una “tomadura de pelo” cuando existen otros asuntos más urgentes, como los 
problemas de aparcamiento en la zona de Varadero o la rehabilitación del Barrio Pesquero. 
“Santander es una ciudad eminentemente marinera y la cuna de esa esencia se cae a 
pedazos”, ha lamentado. 
 
Finalmente, ha indicado que el PRC de Santander seguirá pidiendo que el Día del Carmen, 
patrona de los marineros, sea declarada como fiesta local y ha instado a la alcaldesa a 
“inclinar” las políticas del Ayuntamiento hacia la mejora de la vida de los vecinos del Barrio 
Pesquero. 


